
 

 

DELIBERAÇÃO CBH ARAGUARI Nº 123, DE 19 DE ABRIL DE 2022. 

Referendada em 02.06.2022 

 
Delibera a indicação de membro do CBH Araguari 
para participação em eventos.   

 

O PRESIDENTE  DO  COMITÊ DA  BACIA  HIDROGRÁFICA  DO  RIO  ARAGUARI – 

CBH ARAGUARI, no uso das competências que lhes são conferidas pelo seu regimento 

interno; e 

 
Considerando a importância da representatividade deste Comitê na 72ª Reunião 

Ordinária do Fórum Mineiro de Comitês de Bacias Hidrográficas (FMCBH); 

 

Considerando a Portaria IGAM nº 60, de 14 de novembro de 2019, que dispõe sobre 

concessão de diárias;  

 

   
DELIBERA 

 

Art. 1º Autoriza,  nos termos do artigo 66, inciso II, da Portaria IGAM nº 60, a participação do 

Conselheiro do Comitê da Bacia Hidrográfica do Araguari (CBH Araguari), Maurício Marques 

Scalon, na 72ª Reunião Ordinária do Fórum Mineiro de Comitês de Bacias Hidrográficas 

(FMCBH), a ser realizada de forma presencial, em Taiobeiras/MG, nos dias 4 e 5 de maio, 

conforme Anexo.  

 
Art. 2º Esta Deliberação entra em vigor nesta data. 

 

Araguari – MG, 19 de abril de 2022.                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
MAURÍCIO MARQUES SCALON 

Secretário do CBH Araguari 

 

BRUNO GONÇALVES DOS SANTOS 

Presidente do CBH Araguari 



 

 

ANEXO l 

(Deliberação CBH Araguari nº 123, de 19 de abril de 2022) 

 

 

 

  
 

CONVOCAÇÃO 
    Belo Horizonte, 12 de abril de 2022. 

Prezados senhores, 
Prezadas senhoras; 
 
       A Coordenação-Geral do FMCBH, com base no seu Regimento Interno, especificamente 
em seus Arts. 10º e Art.19, IV CONVOCA V.Sas. para a 72ª Reunião  Ordinária do FMCBH, a 
realizar-se de forma presencial  em Taiobeiras, nos dias 04 e 05 de maio,  nos seguintes 
horários: 
 

• Dia 04 –  09h00, com intervalo previsto   entre 12 às 13h30,  e  término às 

17h30. 

• Dia 05 – 09h00, com previsão de término previsto para as 12h30. 
 

    Aproveitamos a oportunidade para comunicar a V.Sas. que brevemente encaminharemos a 
pauta da plenária, bem como o local da nossa segunda Reunião Ordinária em Taiobeiras.  
Comunicamos, ainda, que já enviamos para o setor competente do IGAM a solicitação de 
transporte e de diárias.  
 
   Se necessário, colocamo-nos à disposição para os esclarecimentos que se fizerem 
necessários. 
 
   Cordialmente,  

 


